

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Menurut paparan dari bab sebelumnya meliputi kinerja guru bk dalam menyampaikan materi pendidikan anti korupsi, dengan metode pembelajaran yang terbaru Guru bk di sman 6 mempersiapkan materi, yang berasal dari modul mulok PAK yang telah di bagikan dari provinsi, dengan membaurkan jadwal pelajaran dengan materi yang telah di buat sesuai dengan sub judul, materi yang perlu di Persiapkan ada 9 materi yang di bagi ke dalam 2 semester, semester pertama berisikan materi jujur; disiplin; tanggung jawab sederhana kerja keras sedang kan di smt 2 yaitu mandiri adil peduli dan berani, materi yang di sampaikan nyaris sama dengan materi materi yang ada di BK, materi yang perlu di siapkan untuk peserta didik harus di ubah menjadi media belajar yang menarik, sesuai dengan gaya belajar.

1. Persiapan guru bk dalam penyampaian materi pendidikan anti korupsi
  - a. Hal yang perlu di persiapan guru bk

Banyak hal yang perlu di persiapan guru bk dalam menyiapkan pembelajaran salah satunya materi, walaupun materi guru bk sudah di berikan melalui modul oleh pemerintah tetap saja guru bk harus membuat materi pembelajaran tentang pendidikan anti korupsi sesuai dengan kondisi sma n 6 metro
  - b. Jalannya proses pelaksanaan pembelajaran

Setelah membuat materi guru bk memulai kelas dengan kondisi dan jadwal materi yang telah di sesuaikan, menggunakan strategi dan metode pembelajaran ter update, dengan menyisipkan teknik untuk meningkatkan efektivitas jam pelajaran.
  - c. Hasil dari pelaksanaan

Dengan mengevaluasi guru bk jadi mengetahui apakah peserta didik sudah memahami yang telah di jelaskan oleh guru bk, dengan cara memberikan tugas, soal, hingga menanyakan kesimpulan dari peserta didik.
  - d. Kendala yang di hadapi guru bk

Kendala yang di hadapi tidaklah sulit, dikarenakan para peserta didik sudah mengerti tentang pendidikan anti korupsi, mungkin hanya 1

atau 2 orang peserta didik saja yang tidak mengerjakan tugas dikarenakan kurangnya motivasi belajar.

## **B. Saran**

Setelah melakukan penelitian tentang upaya pelaksanaan pendidikan anti korupsi oleh guru bk di SMA N 6 metro, saran yang dapat peneliti sampaikan sebagai berikut :

Untuk guru bimbingan dan konseling banyak memperbanyak strategi khusus dalam pengajaran pendidikan anti korupsi, agar lebih dapat meningkatkan motivasi belajar peserta didik.

Untuk seluruh perangkat sekolah di SMA N 6 metro untuk lebih memperhatikan guru bk dalam pemberian pembelajaran pendidikan anti korupsi dan di mohon agar dapat menambahkan jam pelajaran untuk mata pelajaran atau jam kepada guru bk, supaya program bk dapat terlaksana 100%.